

Bewegende Momente bei der Jahreshauptversammlung



Stabwechsel beim VVV Lobberich (von links): Markus Optendrenk, Christian Weisbrich, Ralf Stobbe und Dietmar Sagel. Fotos: VVV Lobberich/Helmut Heesen

Lobberich (sj). Bei der Jahreshauptversammlung des Verkehrs- und Verschönerungsvereins ging es sehr harmonisch, aber auch sehr emotional zu:

Die Neuwahlen liefen zügig ab, alle Kandidaten wurden einstimmig gewählt:

Ralf Stobbe ist nun Erster Vorsitzender, Edmund Suthor wurde zum Zweiten Vorsitzenden gewählt, und Günter Bertges bleibt Kassierer. Dietmar Sagel ist der neue Geschäftsführer und Miriam Fußangel zweite Geschäftsführerin.

„Wir haben heute vier Ehrungen, und ich möchte mich bei jedem einzelnen Mitglied besonders bedanken“, sagt Ralf Stobbe. Christian Weisbrich, der den Vorsitz im Jahr 2000 von Karl Reulen übernommen hatte, reichte den Stab symbolisch an Stobbe weiter und wurde im gleichen Zuge zum Ehrenmitglied ernannt.

„Es ist mir eine Ehre, als erste Amtshandlung den vier Vorstandsmitgliedern, die den VVV seit Jahren und Jahrzehnten gelebt und mit geprägt haben, meinen herzlichsten Dank auszusprechen“, sagt Ralf Stobbe.

Ralf Hussag, der dem Verein über zehn Jahre angehört hatte, war aufgrund von Urlaub nicht anwesend. Stobbe bedankte sich bei Norbert Backes für 17 Jahre Mitgliedschaft, bei Dr. Theo Optendrenk und Hans Willy Troost, für jeweils 19 Jahre. „Ihr seid drei Urgesteine des VVV. Als ich 2007 Mitglied beim VVV wurde, habt ihr alle schon viele Jahre mit Rat, aber auch sehr viel Tat, den Verein geprägt und mit sehr viel Leben erfüllt.“

Hier werde es beispielhaft deutlich, wie Christian Weisbrich seine Aufgabe als Erster Vorsitzender verstand: „Einsatz für Nettetel, Einsatz für Lobberich, überall, wo er etwas bewegen und erreichen konnte.“ Stobbe wünschte viel Kraft für die Zukunft und weitere Kraft zum Anpacken. „Und dass Du auch weiterhin mit Deinem VVV verbunden bist und weiterhin über Lobberichs Zukunft nachdenkst.“

Auch Markus Optendrenk bedankte sich bei dem sichtlich sehr bewegten neuen Ehrenmitglied: „Natürlich ist es völlig unmöglich, im Rahmen der umfangreichen Tagesordnung des heutigen Abends, auch nur ansatzweise das zu schaffen, was mir aufgetragen worden ist: eine volle Würdigung der Arbeit von Christian Weisbrich für Lobberich, speziell im Rahmen des Verkehrs- und Verschönerungsvereins.“

Für jeden Einzelnen hat auch Stobbe ein Wort des Dankes übrig: „Willy Troost, sicherlich ist es mit Dein Verdienst, dass wir im Vorstand immer überparteilich auf Sachebene für Lobberich gedacht und gehandelt haben.“

An Norbert Backes gewandt: „Du bist der Erfinder des „Ferkemarktes“, sozusagen Mr. Ferkemarkt, Du hat den Markt bis zu seiner 13. Ausgabe als Marktmeister gelebt.“

Als langjähriger Vorsitzender des Lobbericher Werberinges warst Du außerdem Brücke und gleichzeitig Sprachrohr für die Interessen der Werberingmitglieder im VVV und hast Dich als Querdenker immer aktiv in die politische Willensbildung zur Entwicklung eingebracht.“

Auch bei Theo Optendrenk bedankte sich der neue Erste Vorsitzende nachdrücklich: „Du bist das personifizierte Gedächtnis und das Gewissen des VVV.“

Als Meilensteine seines außergewöhnlichen Einsatzes für Lobberich nannte er unter anderem die Entwicklung der Gesamtkonzeption für 500 JAHRE Marktrechte und Veröffentlichungen, wie das Buch „Samt und Seide - zur Lobbericher Textilgeschichte“.

„Ganz persönlich möchte ich mir bei Dir und bei Deiner Frau Greta für die hervorragende Zusammenarbeit im Vorstand in den vergangenen zehn Jahren bedanken sowie für die Unterstützung beim Gesamtwerk.“



Standing Ovations für alle Geehrten.